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A chegada de um novo ano
letivo é ummomento de
muita expectativa para as
famílias com filhos em

idade escolar. Para aquelas em
que as crianças já estudam, é
chegadaahoradeavaliarseoatual
colégio atende às expectativas ou
se é preciso mudar de institui-
ção. Ansiedade que não émenor
para quem vai matricular o re-
bento pela primeira vez e dá iní-
cio à trajetória estudantil. Para
auxiliar os pais nessa importante
decisão, há 23 anos, o Correio
publica o projeto “Escolha a es-
cola do seu filho''. A edição de
2021 será publicada no próximo
dia 24, comumconteúdo educa-
cional variado.
Este ano, a iniciativa traz no-

vidades. “Sendo um projeto de
grande visibilidade e tradição na
casa, esse ano resolvemos ir
além.Diante de tantas dificulda-
des para todos, quisemos pensar
em como levar esse projeto para
os pais e filhos de uma forma
cuidadosa e que pudesse passar
também toda a atenção que es-
sas instituições estão tendo nes-
te momento”, explica a coorde-
nadora deMarketing— Projetos
Especiais e Soluções Comerciais
- do Correio Braziliense, Daph-
ne Resstel-Orempüller.
Para isso, o projeto disporá de

conteúdos interativos em novas
plataformas, com temasque auxi-
liemos pais nas escolhas referen-
tes à vida educacional de seus fi-
lhos.Haverá umquiz emque será
possível identificar qual é ométo-
dode ensinomais adequado con-
formeoperfil do estudante. Além
disso, a partir da segunda semana

deoutubro, será lançada aweb sé-
rie“PorDentro daEscola”, emque
serão publicados vídeos no Insta-
gramdoCorreiocominformações
úteis para os pais antes do próxi-
moano letivo.
“Neste ano, fizemos um (pro-

jeto) “Escolha a Escola do seu fi-
lho” diferente, moderno, inova-
dor, digital commuitas entregas
nas redes sociais – afinal, são
formaspelasquais tambémcon-
sumimos informações, não é
mesmo?”, cita Daphne. O mate-
rial abordará tudo que deve ser
observado nas instituições de
ensino, os critérios que são utili-
zados pela escola, proposta pe-
dagógica, métodos de ensino,
itens de segurança, recursos dis-
ponibilizados e todos os pontos
importantes que devem ser con-
siderados no momento de reali-
zar a matrícula da criança ou jo-
vem. O conteúdo produzido po-
de ser acessado no hotsite espe-
cial www.correiobrazilien-
se.com.br/escolhaaescola

Lives
Inaugurando o suplemento, o

Correio ouvirá especialistas em
educaçãoquevãoesclarecermui-
tas dúvidas dos pais pormeio de
lives. A transmissão ao vivo ocor-
rerá no site e nas redes sociais do
jornal. As conversas terão início
amanhã, com o tema “A impor-
tância da Educação Infantil na
formaçãodo serhumano".Coma
mediação da subeditora daRevis-
ta do Correio, SibeleNegromonte,
a orientadora pedagógica da edu-
cação infantil do Colégio Presbi-
terianoMackenzie Brasília, Laura
Magalhães, vai abordar o desen-
volvimento da personalidade hu-

Caderno orienta sobre escolas
EDUCAÇÃO /Há23anos, oCCoorrrreeiioopublicaoprojeto “Escolhaaescoladoseu filho’’, comnovidadesparaajudarospaisquantoà
tomadadedecisãoparao futuroeducacionaldeseus filhos.Esteano, iniciativa incorporaaplicaçõesdigitais e realiza livescomespecialistas
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LeonardoDaVinci

FamíliaBonato
investe nasuvasdo
cerradoparavinhos

Aprendizado emMinas
ComapoiodoSebraeDF, Isabella participoudemissões

empresariais paraPetrolina, emPernambuco;Vale dosVinhedos,
noRioGrandedoSul; e para oSul deMinas, na regiãodaSerra da
Mantiqueira, e adquiriu aindamais conhecimento sobre o cultivo
dauva vinífera.“Foi assimque realmentemeconvenci dequeo
negócio era viável e quepodíamosmergulhar nesseprojeto”, conta.
E foi a técnicausada emMinasque ela trouxepara o cultivonoDF.

Cabernet Sauvignon
Comos resultados positivos, a família Bonato iniciou um

processo demicrovinificação e, nomomento, já planeja alçar
voosmaiores. O objetivo é produzir vinhos utilizando outras
variedades de uvas. E, para isso, Isabella ampliou a área de
produção, onde também estão sendo cultivadas uvas do tipo
cabernet sauvignon.

Passeios harmonizados
Além da produção própria, a família Bonato faz parte da

Vinícola Brasília. O empreendimento reúne todas as 10 famílias
de produtores de uvas e está sendo erguido na região do
PAD/DF. O espaço, que será inaugurado em 2022, vai servir de
vitrine para a produção de vinhos de qualidade produzidos no
território brasiliense e inserir o DF nomapa do enoturismo
nacional. As propriedades estão se preparando para receber
visitantes, fazer passeios harmonizados e eventos que
valorizem a cultura do vinho local.
A expectativa é de comercializar 200 mil litros da bebida

por ano.

“Na retomada da nossa
economia, apostar naMicro e
Pequena Empresa é apostar na
geração de empregos,
na distribuição de renda e no
desenvolvimento do Brasil.”

Capacitação
paraempresas
A Secretaria de

Desenvolvimento
Econômico, com apoio do
BID, vai investir R$ 5milhões
para capacitar empresários e

colaboradores das empresas noDF.
Ameta é aumentar a inovação e a
produtividade dos negócios locais. O
programa vai ofertar cursos presenciais e
online. O grande diferencial do
DESENVOLVE 4.0 será a possibilidade
que 100 empresas terão de receber
suporte 100% gratuito pormentorias.
Elas vão ajudar a realizar um amplo
diagnóstico empresarial, visando
identificar os principais problemas do
empreendimento. Empresas
interessadas podem acessar o site
www.desenvolvedf.com.br

Doeamor

OAtacadãoDia aDia lança, hoje, a
campanha“Doe amor”. A iniciativa
busca incentivar a venda de cestas
básicas, que serão entregues no Instituto
Mãos Solidárias, localizado no Setor
Habitacional Sol Nascente, noDia das
Crianças. O cliente terá frete grátis nas
compras realizadas no site ao aderir à
ação. Como compromisso social, o valor
arrecadado pela empresa será
convertido embrinquedos para a
mesma instituição. Os interessados em
participar deverão acessar
o e-commerce
(https://www.diaadiaonline.com.br/).

NovaPraçadoPovo

Será inaugurara, hoje, no Setor
Comercial Sul (SCS), a reforma da Praça
do Povo, localizada naQuadra 3. Depois
de seismeses de obras, o ambiente foi
revitalizado. Será entregue commais
iluminação, novas calçadas,mobiliário
urbano renovado, pista de skate, área
para quiosques e acessibilidade. OGDF
investiu R$ 1,5milhão e empregoumais
de 100 pessoas nas obras.
A iniciativa foi da Seduh.
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samantasallum.df@cbnet.com.br

TTeemmaa:: A importância da Educação Infantil na formação do Ser-Humano
DDaattaa//hhoorráárriioo:: 05 de outubro, às 18h
CCoonnvviiddaaddoo:: Laura Magalhães - Orientadora Pedagógica da Educação Infantil
do Colégio PresbiterianoMackenzie Brasília
MMeeddiiaaççããoo:: Sibele Negromonte | Subeditora da Revista do Correio
PPaattrrooccíínniioo::Mackenzie

TTeemmaa:: EEssccoollaa:: desenvolvimento educacional, social, emocional e psicológico
DDaattaa//hhoorráárriioo:: 07 de outubro, às 18h
CCoonnvviiddaaddoo:: Ana Elisa Dumont | Presidente Sinepe/DF
MMeeddiiaaççããoo:: Carmen Souza | Subeditora
PPaattrrooccíínniioo:: Sinepe/DF

HHoottssiittee EEssppeecciiaall
hhttttpp::////wwwwww..ccoorrrreeiioobbrraazziilliieennssee..ccoomm..bbrr//eessccoollhhaaaaeessccoollaa

LIVES: Papo com especialista

Ter informações
ajuda os pais na
decisão de qual
será a instituição
parceira da família
no processo de
aprendizagem.”
LauraMagalhães,
orientadora pedagógica

mana na primeira infância— 0 a
6 anos de idade— e a importân-
cia da escola nesse período. “Por
vezes, se compreende ou imagina
queessa faseésomenteparabrin-
car, que nada faz diferença.Mui-
tos pais começam a se preocupar
apartir da alfabetizaçãoe, depois,
ensinos fundamental e médio,
porque acham que o importante
é o filho passar no vestibular.Mas
tudo isso que ele vai construir
quandomais velho, depende de
uma base, da educação infantil”,
garante Laura.
De acordo com a orientadora

pedagógica,muitos pais não têm
acesso a esse tipo de informação,
por isso a importância do proje-
to. “Com as orientações é mais
fácil decidir qual será a institui-
ção parceira da família no pro-
cesso de aprendizagem. A edu-
cação começa no lar, ali vem a

base maior, mas é na escola que
a criança passa boa parte do seu
tempo e tem parte de sua forma-
ção”, afirma. “Comomuitos pais
não têm disponibilidade para vi-
sitar tantas escolas e obter infor-
mações detalhadas sobre a abor-
dagem pedagógica, estrutura, e
outras informações importantes,
o caderno é uma importante fer-
ramenta”, completa.
A segunda live será na quinta,

sobmediação da subeditoraCar-
menSouza.Namesa, a presiden-
te do Sindicato dos Estabeleci-
mentos Particulares de Ensino
do DF (Sinepe-DF), Ana Elisa
Dumont, abordará o desenvolvi-
mento educacional, social, emo-
cional e psicológico de crianças e
adolescentes. “A Base Nacional
ComumCurricular (BNCC) vem
trazendo a importância desse
desenvolvimento integral, hoje,

dentro das competências dos
alunos, na educação básica. Ou-
tros países já fazem isso, consta-
tando que se não há o desenvol-
vimento socioemocional, que
muitos conhecem como inteli-
gência emocional, existe a possi-
bilidade da criança, ou jovem,
não desenvolver tudo o que deve
ser desenvolvido na parte cogni-
tiva”, diz Ana.
De acordo comapresidente, a

live será umaoportunidade de os
pais compreenderema importân-
cia do desenvolvimento integral
do aluno:motor, emocional e cog-
nitivo. “O desenvolvimento so-
cioemocional está intimamente li-
gado ao desenvolvimento do alu-
no,não sóescolar,masentre famí-
lia e amigos. Então, é importante
que os pais assistam e saibamco-
mo ajudar e participar desse pro-
cesso”, convida.
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Valdir Oliveira, superintendente do Sebrae no DF

Há umano, a família Bonato fez uma ousada aposta. Cultivar
uvas em sua propriedade no PAD/DF, a 60 kmdo centro de
Brasília. A colheita chegou em setembro e o resultado foi
positivo. O vinhedoOma Sena colheu a primeira safra de uvas
sauvignon blanc e syrah.
Formada emAgronomia, pela UnB, a brasiliense Isabella

Bonato, 30 anos, acreditou no potencial do agronegócio e hoje
administra o empreendimento como pai Jacó Paulo, amãe
Cristina, e o irmão Rafael.

DianacionaldaMicroePequenaEmpresa
mostraa forçadosetornaeconomia
Amanhã, o Brasil celebra oDia daMicro e Pequena Empresa. A data é

considerada ummarco para a economia do país e foi escolhida devido à criação
do Estatuto que rege o setor. Atualmente, o país conta commais de 17milhões de
pequenos negócios (7milhões demicro e pequenas empresas e 10,9milhões de
MEI). Juntos, representam 99%da classe empresarial e são responsáveis por 30%

do PIB. NoDF, existem cerca de 360milmicro e pequenas empresas.

Mercado de trabalho
Números doMinistério da Economia apontamque as empresas optantes do
Simples Nacional gerammais dametade dos empregos formais (55% ) e

participamde 44%damassa salarial.
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